

Duele amar

L. Ortiz Burillo

Duele amar a alguien y no ser correspondido, pero lo que es más doloroso es amar a alguien y nunca encontrar el valor para decirle a esa persona lo que sientes. Tal vez Dios quiere que nosotros conozcamos a unas cuantas personas equivocadas antes de conocer a la persona correcta, para que, al fin, cuando la conozcamos, sepamos ser agradecidos por esos maravillosos regalos.

Una de las cosas más tristes de la vida es cuando conoces a alguien que significa todo y sólo para darte cuenta que, al final, no era para ti y lo tienes que dejar ir. Cuando la puerta de la felicidad se cierra, otra puerta se abre, pero algunas veces miramos tanto tiempo a aquella puerta que se cerró, que no vemos la que se ha abierto frente a nosotros.

Es cierto que no sabemos lo que nos hemos estado perdiendo hasta que lo encontramos. Darle a alguien todo tu amor nunca es un seguro de que te corresponderán, pero no esperes que te correspondan; sólo espera que el amor crezca en el corazón de la otra persona, pero si no crece, sé feliz porque creció en el tuyo.

Hay cosas que te encantaría oír que nunca escucharás de la persona que te gustaría que te las dijera, pero no seas tan sordo para no oír las de aquel que las dice desde su corazón. El amor llega a aquel que espera, aunque lo hayan decepcionado; a aquel que todavía necesita amar, aunque antes haya sido lasti-

mado; y a aquel que tiene el coraje y la fe para construir la confianza de nuevo.

El principio del amor es dejar que aquellos que conocemos sean ellos mismos y no tratarlos de moldear con nuestra propia imagen, porque entonces sólo amaremos el reflejo de nosotros mismos en ellos. No vayas por las riquezas, porque aún eso se pierde; ve por alguien que te haga sonreír, porque toma tan sólo una sonrisa para hacer que un día oscuro brille.

Hay momentos en los que extrañas a una persona que quieres sacarla de tus sueños y abrazarla con todas tus fuerzas. Sueña lo que quieras soñar; ve a donde quieras ir; sé lo que quieras ser; porque tienes tan sólo una vida y una oportunidad para hacer todo lo que quieras hacer.

Las personas más felices no siempre tienen lo mejor de todo; sólo sacan lo mejor de todo lo que encuentran en su camino. La felicidad espera por aquellos que lloran, aquellos que han sido lastimados, aquellos que buscan, aquellos que tratan. Porque sólo ellos pueden apreciar la importancia de las personas que han tocado sus vidas.

El amor comienza con una sonrisa, crece con un beso y muere con una lágrima; la brillantez del futuro estará basada en un pasado olvidado.

Cuando naciste, tú llorabas y los demás sonreían. Vive de tal forma que cuando mueras, tú sonrías y todos alrededor lloran.

Cartas

Sobre la denominación del Colegio Público "José Antonio"

He leído en el número pasado de EL PERIÓDICO una nota del Consejo Escolar del Colegio Público "José Antonio" de Tomelloso en la que manifiesta que ha aprobado el cambio de nombre de dicho Colegio. También se dice que hace tres años se intentó el cambio de nombre a dicho Colegio.

Quiero aportar para general conocimiento que ya hace años, en los primeros de la democracia, se trató en un Consejo Escolar de dicho Centro, del cual era Director, el cambio de nombre y el propuesto era "García Pavón", pues no había en Tomelloso ningún centro con ese nombre y ni siquiera la Biblioteca Pública lo llevaba. Las actas de dicho Consejo Escolar estarán a disposición de quién quiera consultarlas. Me imagino.

¿Saben ustedes quién decidió que no se cambiara el nombre? Las dos alumnas que formaban parte del Consejo, pues su voto fue negativo.

El colegio no ha cambiado de nombre desde su creación pues antes eran unitarias independientes. Lo único que ha variado es la nomenclatura. Antes se llamaba Colegio Nacional José Antonio Primo de Rivera y ahora Colegio Público José Antonio.

Creo se debe respetar las decisiones del Consejo Escolar primero y no remover más este tema. Es bastante significativo que las alumnas que no saben nada de revanchismos ni de Memoria Histórica se opusieran al cambio de nombre.

Creo que ya habrá ocasión para llamar Lorenzo Sánchez López a otra nueva institución educativa o cultural que se construya o funde en Tomelloso.

Santiago González Laguna

A propósito de la Residencia de Mayores Don Quijote

Muy brevemente, y con motivo del reciente fallecimiento de nuestro padre, quisiéramos haceros llegar a todos los trabajadores de la residencia, y muy especialmente a todos aquéllos destinados en el módulo PASEO DEL MAR, nuestro más profundo y sincero agradecimiento por vuestro buen hacer y no menos encomiable entusiasmo; por vuestra abnegada entrega y por vuestra más que remarcable decencia; por vuestro contagioso optimismo y, lo más importante de todo, por el humano y paciente interés con que lleváis a cabo vuestras no siempre fáciles tareas cotidianas.

Gracias, en definitiva, por vuestra innegable buena fe y el impagable ejemplo que, con vuestra firme voluntad, nos ofrecéis a diario.

Para terminar, y con nuestro más incondicional y humilde reconocimiento por todo lo que hacéis por nuestros mayores, reiteraros que quedamos a vuestra total disposición para cualquier cosa que podáis precisar, aprovechando la presente ocasión para haceros llegar un siempre cordial y afectuoso saludo.

José Carlos Pacheco Díaz

MI COLUMNA Casos y Cosas

José Luis Albiñana

PELIGROSA ESQUINA. El peligro acecha en la esquina de la calle Doctor Cajal con la calle Peinado. Resulta que un automovilista inexperto se metió materialmente en la vivienda de la esquina de esa confluencia. Consecuencias: se llevó por delante la pared y la ventana. Y es que por la calle Peinado en ese tramo bajan como una exhalación. Por lo que se hace urgente y necesario coloquen unos bolardos o lañas para evitar que otro automovilista se "cuele" hasta la misma cocina, llevándose por delante todo lo que encuentre.

Por si sirve de algo, en la citada calle Doctor Cajal, esquina con Santa Catalina, sí hay colocadas unas lañas.

ILUMINACIÓN DE LA CASA DEL AGRICULTOR. Hemos recibido algunas indicaciones en el sentido de que deben iluminar la Casa del Agricultor, en la Plaza que lleva el mismo nombre, y de paso instalar un par de farolas en la pared del edificio, frente a las instaladas en la pared de la Posada de los Portales.

A VUELTAS CON LA "MIERDA" DE LOS PERROS. Tenemos la impresión de que los ciudadanos, y en este caso concreto también las ciudadanas, no leen los periódicos, no escuchan la radio ni ven la televisión, porque todavía no se han enterado de que TIENEN LA OBLIGACIÓN DE RECOGER LOS EXCREMENTOS QUE VAN DEJANDO SUS PERROS POR LAS ACERAS. Sus perretes defecan en las aceras y allí se queda el "mandao".

Por si sirve de algo y la Concejalía de Medio Ambiente toma cartas en el asunto, lean las siguiente información: Recientemente en una ciudad importantísima de nuestra Comunidad Autónoma, concretamente Talavera de la Reina, la concejala de Medio Ambiente ha tenido los "bemoles" de sancionar a una señora con CUATROCIENTOS EUROS porque su perro se había acostumbrado a hacer sus necesidades fisiológicas en las aceras. Item más. Si el perro en cuestión continúa haciendo sus necesidades en la vía pública, sin que su dueña recoja los excrementos, dicha propietaria ha sido advertida de que la próxima sanción será de SEISCIENTOS EUROS. No es necesario hacer más comentario.

PAPELERAS PARA LA CALLE JUAN PABLO II. En la calle Juan Pablo II, en la acera inmediata al colegio Carmelo Cortés, es necesario instalen unas cuantas papeleras para que los chiquillos que por allí transitan y "descansan" puedan depositar los restos de los bocatas, papeles, envases vacíos de zumos, etc., que ahora arrojan al suelo. Ello servirá para que los jóvenes se vayan acostumbrando a utilizar las papeleras y de paso sirva de ejemplo para los mayores, que también los hay que van arrojando guarrería por todas partes.

Tenemos un caso importante que relatarles: Resulta que alguna "frescachuela" se ha picado en depositar las bolsas de basura en las papeleras instaladas en la vía pública, en lugar de hacerlo en los contenedores de residuos sólidos. ¡Menos cara y más colaboración ciudadana! ¿Existe sanción para esta clase de infracciones?

RECOGIDA DE ELECTRODOMÉSTICOS. Desde la Concejalía de Medio Ambiente nos informan de que hasta que se ponga en marcha el punto para la recogida y entrega de electrodomésticos, aparatos de televisión, microondas, etc., en desuso, y mientras Comsermancha pone en marcha (cacofonía obligada) la recogida, la mencionada Concejalía ha tomado la decisión de hacer la recogida de estos aparatos con el camión que tienen dedicado a recoger muebles viejos. Para aprovechar este servicio sólo tienen que llamar a Medio Ambiente o visitar las oficinas ubicadas en la tercera planta de nuestro Ayuntamiento, y allí darán las oportunas órdenes de recogida. Así es que ya lo saben: nada de ir arrojando esos aparatos en las afueras de la ciudad, que además contaminan bastante.

NO PARAN DE LLEGAR QUEJAS. Los vecinos de la Avenida Antonio Huertas comienzan a quejarse, y con razón, de que hay un buen número de automovilistas que se han picado en aparcar sus autos en los paseos, impidiendo el paso de las personas e incluso algunos vecinos se las ven y se las desean para acceder con sus vehículos a sus viviendas.

Este problema se resuelve en unos minutos con un par de redadas por parte de la policía local. Unas cuantas multas, que tanto duelen, y ahora más por la crisis, que va para largo.

TERMINAMOS. Parece ser que el tramo de acera de la calle Juan Pablo II está en vías de arreglo. ¡Alabado sea el Señor!